

### CONSUMER PRICES IN OCTOBER 1980

The consumer price index for the EC as a whole rose by 0.9 % from September to October 1980.

The highest increases were recorded in Italy (1.7 %) and in France (1.1 %). Nearly all other EC-countries also recorded rather high increases: Belgium 0.9 %, Luxembourg 0.8 %, the Netherlands and Denmark 0.7 % and the United Kingdom 0.6 %. Only the FR of Germany recorded again a small increase.

The rise over 12 months for EUR-9 amounts to 13.1 %; however, this rate remains very different for the individual countries. Currently it is situated between 5 and 7 % for Germany (FR) and the Benelux-countries, between 10 and 11 % for Denmark, between 13 and 14 % for France, between 15 and 16 % for the United Kingdom and around 21 % for Italy.

The consumer price index for the USA rose also by 0.9 % in October; the rate of increase over twelve months is 12.6 %.

### LES PRIX A LA CONSOMMATION EN OCTOBRE 1980

L'indice des prix à la consommation pour l'ensemble de la CE a augmenté de 0.9 % entre septembre et octobre 1980.

Les hausses les plus fortes étaient enregistrées en Italie (1,7 %) et en France (1,1 %). Presque tous les autres pays de la CE enregistraient également des accroissements relativement forts: la Belgique 0,9 %, le Luxembourg 0,8 %, les Pays-Bas et le Danemark 0,7 % et le Royaume-Uni 0,6 %. Sauf la RF d'Allemagne enregistrait de nouveau une augmentation faible.

La hausse sur 12 mois pour EUR-9 est de 13,1 %; toutefois ce taux reste très différent selon les pays. Actuellement il se situe entre 5 et 7 % pour l'Allemagne (RF) et les pays du Benelux, entre 10 et 11% pour le Danemark et entre 13 et 14 % pour la France. Pour le Royaume-Uni la hausse est comprise entre 15 et 16 % et pour l'Italie elle est de environ 21 %.

L'indice des prix à la consommation pour les USA augmente aussi de 0.9 % en octobre; le taux d'augmentation sur 12 mois est de 12,6 %.

CONSUMER PRICES - PRICES INDICES  
=====

PRIX A LA CONSOMMATION - INDICES DE PRIX  
=====

1975 = 100

	EUR 9	D	F	I	NL	B	L	UK	IR	DK	USA
1976 Ø	110,8	104,3	109,6	116,8	109,0	109,2	109,8	116,5	117,9	109,0	105,7
1977 Ø	122,4	108,1	120,0	136,6	115,8	116,9	117,2	135,0	134,0	121,1	112,6
1978 Ø	131,7	111,0	131,1	153,2	120,9	122,1	120,8	146,2	144,3	133,3	121,2
1979 Ø	144,8	115,6	145,1	175,8	126,1	127,6	126,3	165,8	163,4	146,0	134,9
1979 S	148,7	116,7	148,7	181,6	127,8	128,8	127,5	173,0		151,6	138,6
O	150,3	117,0	150,5	185,0	128,7	129,7	128,4	174,8		152,4	139,8
N	151,4	117,4	151,4	187,5	128,9	130,3	129,2	176,3	172,4	153,9	141,1
D	152,7	117,9	152,6	190,9	129,2	130,7	129,7	177,6		154,2	142,6
1980 J	155,6	118,6	155,6	197,0	130,0	132,6	130,4	182,0		155,5	144,6
F	157,6	119,8	157,2	200,4	131,3	133,6	131,5	184,6	178,9	157,1	146,6
M	159,2	120,5	159,1	202,5	132,5	133,8	132,0	187,1		159,3	148,7
A	161,9	121,3	161,0	205,7	134,2	134,0	132,8	193,5		160,5	150,4
M	163,2	121,8	162,4	207,8	134,7	134,4	133,6	195,3	192,2	162,7	151,8
J	164,3	122,4	163,4	209,7	134,5	134,7	133,9	197,1		163,1	153,6
J	166,0	122,6	165,8	213,3	135,3	136,3	134,5	198,7		166,1	153,6
A	167,1	122,7	167,5	216,2	135,8	136,6	134,9	199,2	197,8	166,7	154,7
S	168,5	122,7	168,9	220,3	136,8	137,5	135,0	200,4		167,6	156,1
O	170,0	122,9	170,8	224,0p	137,7	138,8	136,1	201,7		168,7	157,5

2) Rate of increase compared with the previous month (t/t-1)

Taux de croissance par rapport au mois précédent (t/t-1)

80 A/80 J	0,7	0,1	1,0	1,3	0,4	0,3	0,3	0,3		0,4	0,7
80 S/80 A	0,8	-	0,9	1,9	0,7	0,6	0,1	0,6		0,5	0,9
80 O/80 S	0,9	0,2	1,1	1,7p	0,7	0,9	0,8	0,6		0,7	0,9

3) Rate of increase compared with the corresponding period of the previous year (t/t-12)

Taux de croissance par rapport à la période correspondante de l'année précédente (t/t-12)

80/79 A	13,6	5,5	13,6	22,1	7,3	6,3	6,4	16,3	18,8	11,2	12,8
80/79 S	13,3	5,2	13,6	21,3	7,0	6,7	5,9	15,9		10,6	12,7
80/79 O	13,1	5,1	13,5	21,1p	7,0	7,0	6,0	15,4		10,7	12,6

Inhaltswiedergabe nur mit Quellennachweis gestattet

Reproduction of the contents of this publication is subject to acknowledgement of the source

La reproduction des données est subordonnée à l'indication de la source

La riproduzione del contenuto è subordinata alla citazione della fonte

EUROSTAT  
B.P. 1907  
LUXEMBOURG

Für alle Informationen über diesen Bericht bitte sich wenden an:  
For any information on this notice contact:  
Pour toute information concernant cette note, s'adresser à:  
Per ogni informazione relativa a questa nota, rivolgersi a:

J. Nijenhuis  
tel: 430 11  
Ext. 3202 & 2037

UUBV800112AC